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９月７日に、台風のため延期されていたPTA緑化活動が行われました。緑化活動には、児童、保護者、教職
員、三木中学校のボランティア、また地域の老人会の方々のご協力をいただきました。朝早くからの時間にも関
わらず、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。とてもきれいになった校庭に児童の笑顔も溢
れていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白山小学校学校運営協議会 

見守り隊の皆さんは、子どもたちが安全に
登校できるように毎朝早くから、見守ってくれ

ています。横断歩道を渡る時も、車に十分注意
して渡れるように車を停めて誘導してくれてい
ます。見守り隊の皆さんのおかげで子どもたち
は、笑顔で安心して学校に通学することができ
ています。 

 

にこにこ生活部会 



 

 

 

３年生は、社会科の学習で、「働く人々の工夫」について学んでいます。7月には、藤井製麺を訪問し、会
社の方から工場で働く人々の工夫や、製造工程などの説明、店舗の見学などをしました。また、９月にはマ
ルナカ三木店を訪問し、店内や商品加工などの見学をして、スーパーマーケットの仕事についてお話をお
聞きしました。自分たちの校区・町には、いろいろな産業があり、自分たちの生活を支えてくれていることを
再確認する地域探検になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生は、国語の学習で四国新聞社報道部の新
聞記者さんを招いてお話をお聞きしました。どのよう
に情報を集め記事を構成していくのか、いろいろなノ
ウハウや、記者としての心構えを分かりやすく教えて
くれました。また、記者の仕事道具も見せてもらいまし

た。子どもたちは、興味をもってお話を聞いていまし
た。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
にこにこ生活部会 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

わくわく学習部会 

白山小学校では、ピカピカ委員会が CO2CO2運動の一環としてアルミ缶回収を、運営委員会が
牛乳パックを回収しています。アルミ缶で得た料金は、ベルマーク商品購入の補助金として活用し、子
どもたちの必要なものと交換しています。牛乳パックはトイレットペーパーに交換され、ありがとう集会
のプレゼントになっています。今後とも、皆様のご協力をお願いいたします。 

  7月19日に第2回学校運営協議会が開かれました。協議

会では、三部会の取り組みや校長から学校の取り組みについ
て説明があり、これからの活動についても承認されました。香
川大学柳澤教授からは、「子どもたちが主役になって発信す

る場面を作ってほしい。」と講評をいただきました。 
 

マルナカ三木店 藤麺 


